

Dunkerque, le 29 juin 2023

Fernand Vanobberghen, nouveau Président de la Fédération générale des PEP portera le 6e projet fédéral

Au Palais des Congrès Le Kursaal de Dunkerque, près de 200 représentants du réseau et mouvement PEP étaient réunis pour la 102^e assemblée générale annuelle de la Fédération générale des PEP qui s'est tenue du 27 au 29 juin 2023. **A l'issue du renouvellement du Conseil d'Administration, Fernand Vanobberghen a été élu nouveau Président de la Fédération générale des PEP.** Il prend la succession de Dominique Gillot, ancienne Ministre, qui a présidé la Fédération pendant 4 ans. **L'Assemblée générale a également adopté le 6^{ème} projet fédéral 2023/2028 qui donne les objectifs de travail pour les années à venir et qui sera porté par le nouveau Président.**

Vice-président de la Fédération générale des PEP chargé des politiques éducatives et sociales de proximité, administrateur de l'association territoriale des PEP Alsace, Fernand Vanobberghen a été animateur, directeur de séjours de vacances, instituteur et inspecteur de l'Education nationale. Depuis 2012, il a porté au sein du réseau PEP, le développement d'actions dans le champ de la petite enfance et de la parentalité, du développement local et territorial, et de l'accès au droit commun des publics à besoins particuliers.

Le nouveau Président, le Conseil d'administration de la Fédération générale des PEP, Agnès Bathiany, Directrice générale, ainsi que les équipes de la Fédération, tiennent à saluer et remercier Dominique Gillot pour son engagement sans faille durant l'exercice de son mandat de Présidente, notamment pour améliorer le quotidien des personnes et contribuer à la construction d'une société plus inclusive et solidaire.

L'Assemblée générale de Dunkerque 2023 a permis de renforcer l'organisation interne et de réaffirmer que la participation des personnes est le moteur de l'émancipation et de la citoyenneté. **Ces trois jours ont été l'occasion, pour les associations rassemblées, d'échanger et d'adopter le 6^e projet fédéral 2023/2028 « Agir pour une société démocratique, inclusive, solidaire, écoresponsable », au terme d'un processus d'élaboration de près d'une année mobilisant l'ensemble du réseau PEP.**

Le 6^{ème} projet adopté à 91 %, renforce le rôle des PEP au sein de la société civile organisée, pour lutter contre les inégalités et agir pour la pleine citoyenneté de tous. **Fernand Vanobberghen et les membres du conseil d'administration et du bureau, ainsi que l'ensemble des associations membres de la Fédération, auront à cœur de porter la mise en œuvre du 6e projet sur les territoires.**

Comme l'a souligné Fernand Vanobberghen lors de la clôture de l'Assemblée Générale : *« Dans un monde en transformation profonde, où les associations, comme de nombreuses organisations, sont contournées au profit d'une illusoire démocratie directe, notre engagement à tous au plus près des territoires, doit permettre à notre réseau de refonder un dialogue entre tous les acteurs de notre société, et de réaffirmer l'identité des PEP comme une ambition commune. »*

En pièce jointe la liste du bureau et du CA nouvellement élus &

[>> Accéder en pièce jointe à la liste du bureau et CA nouvellement élus](#)
[>> Accéder en pièce jointe au 6e projet fédéral](#)